

## PRESENTACION

A dos meses de la realización de la IV Conferencia General del Episcopado Latinoamericano se ofrece este número extraordinario como un aporte al ambiente de preparación inmediata de dicha conferencia.

Los artículos que hoy se presentan se organizan en dos bloques que corresponden a dos de los temas que se reflexionarán en la Asamblea episcopal: la nueva evangelización y la promoción humana.

Antonio González y Monseñor Antonio do Carmo Cheuiche hacen una aproximación general a la temática desde la dimensión de la inculturación y la necesidad de una nueva mentalidad eclesial capaz de dar impulso a la nueva evangelización.

Silvio Botero, Enrique García, Eduardo Peña y Angel Salvatierra tocan campos muy concretos de la pastoral, la familia, la escuela, el laico y el fenómeno de las sectas para trazar líneas y proponer caminos de nueva evangelización.

Con relación a la temática de la promoción humana se presentan cinco reflexiones. Héctor Fabio Henao hace un recorrido global de los efectos y desarrollo del tema de la promoción humana en la historia del continente latinoamericano. Juan Carlos Scanonne, Monseñor Goic y Ricardo Antoncich se ocupan de mostrar la doctrina social de la Iglesia como una exigencia radical de la fe y la centralidad de la misma en la iluminación de las condiciones sociales de nuestro subcontinente.

Por la calidad de los artículos y sus autores, y por las perspectivas que ofrecen de cara a la temática de la IV Conferencia pueden ellos, de alguna manera, ser un aporte y una luz tanto para los participantes en la cita de Santo Domingo como para todos los agentes de pastoral comprometidos desde ya con la tarea de la nueva evangelización.

L.A.C.D.  
Agosto 15 de 1992